

- [Inicio](#)
- [Noticias](#)
- [Reportajes](#)
- [Entrevistas](#)
- [Actividades](#)
- [Videos](#)
- [Imágenes](#)
- [Tribuna](#)

El alumnado de Educación Física, reflexivo en su modo de aprender

El grupo de investigación de la Universidad de Alicante acaba de concluir, en un estudio realizado de forma conjunta con la [Universidad de Granada](#), que los estudiantes de último curso de las titulaciones de Magisterio especialidad Educación Física y de Ciencias de la Actividad Física son reflexivos en su forma de aprender.

UA | Comunidad Valenciana | 18.06.2009 12:13



Usuario:

Contraseña:

> Recordar contraseña

Entrar

- > Para instituciones
- > Para periodistas
- > Para invitados



Esta es uno de los resultados a los que han llegado tras llevar a cabo la investigación. El estudio revela, en primer lugar, que no existen diferencias significativas en cuanto a los estilos de aprendizaje entre los estudiantes de tercer curso de la [Universidad de Granada](#) y los del mismo nivel de la Universidad de Alicante y, en segundo lugar, que todos los grupos estudiados se encuentran mayoritariamente identificados con el estilo reflexivo.



Foto: UMA.

Se caracterizan por ser personas a las que les gusta analizar mucho sus experiencias desde diferentes perspectivas, teniendo en cuenta la opinión de los otros, para luego extraer conclusiones. Son, además, ponderados, receptivos, concienzudos y exhaustivos en sus decisiones.

La investigación *Identificación de los estilos de aprendizaje de los estudiantes de Educación Física. Estudio comparativo entre universidades hispanoamericanas* es un trabajo conjunto de los profesores del departamento de Didáctica General y Didácticas Específicas de la UA, Josefa Blasco, Santiago Mengual y Lilyan Vega, junto con los docentes de la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Miguel Ángel Delgado Noguera y Andrés Revelles, y del título de Magisterio de Educación Física de la Facultad de Ciencias de la Educación, el profesor Cipriano Romero, estos tres últimos pertenecientes a la [Universidad de Granada](#).

Los investigadores han aplicado el Cuestionario Honey-Alonso (CHAEA) de estilos de aprendizaje, con el objeto de identificar cómo aprenden o se comportan a la hora de aprender los universitarios de tercer curso de las titulaciones de Magisterio especialidad Educación Física y de Ciencias de la Actividad Física. Para ello y durante el último trimestre del curso académico 2007-2008 se aplicó el cuestionario a un total de doscientos veintisiete alumnos.

El CHAEA es un cuestionario que permite identificar a los individuos dentro de uno de los cuatro estilos de aprendizaje: el activo, el reflexivo, el teórico y el pragmático.

Los investigadores destacan la importancia del estudio que, de realizarse durante los primeros años de carrera permitiría al profesor identificar cómo aprende el alumno, sobretudo el de nuevo ingreso, de forma que pueda adecuar su estrategia didáctica al perfil del estudiante. Esta ventaja es de gran utilidad de cara a la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior, puesto que conocer el perfil del alumno de ingreso permitiría que el profesorado adaptara su forma de enseñanza a este.

Blasco y Vega han indicado que la aplicación de este estudio de forma longitudinal, a lo largo de los años de realización de la titulación, aportaría la información sobre si el estilo de aprendizaje por parte del alumno universitario cambia, o si se mantiene igual todos los años de estudio. A las posibilidades que ofrece esta investigación, señalan las expertas, hay que añadir que su posible aplicación a los estudiantes de bachillerato, permitiría conocer cómo aprende este grupo antes de que comiencen sus estudios superiores.

Fuente: UA

Comentarios

[Conectar](#) o [crear una cuenta de usuario](#) para comentar.

Calendario de actividades

- 18 jun** XXXIX Congreso Internacional de la Sociedad Andaluza de Traumatología y Ortopedia (SATO)
- 19 jun** II Reunión Anual de Avances en Cáncer de Mama

Junio de 2009

L	M	X	J	V	S	D
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

Información por CCAA



"España puede ser el primer país que venda un fármaco basado en células vivas"



"La Revolución Comunera es fuente de inspiración para los pueblos que aman la justicia"

Lo último

- 15:02 [FORO CIUDADANO: Cambio climático RIVASECÓPOLIS](#)
- 14:51 [Semana de la Sostenibilidad Rivas Vaciamadrid](#)
- 14:48 [Nueva parajes de Aragón, en el inventario español de lugares de interés geológico](#)
- 14:47 [Los sefardíes de Turquía y los Balcanes: identidad y mentalidades en textos de los siglos XIX y XX](#)
- 14:19 [Ponen en marcha el Programa de Investigación Clínica del cáncer en España](#)
- 13:51 [Contribution of Titan Tholin in Maintaining the mixing Ratio of Methane in Titan's Atmosphere](#)
- 13:43 [Un proyecto pretende generar hidrógeno a partir de energía solar y eólica](#)
- 13:16 [Abren por fin el Museo de la Acrópolis](#)
- 13:14 [Diseñan un sistema para mejorar la precisión de los taxímetros](#)
- 12:13 [El alumnado de Educación Física, reflexivo en su modo de aprender](#)